

Exfutbolista del equipo inglés sufrió paro cardíaco



Londres, 31 mar (RHC) El excapitán de la selección inglesa de fútbol, Ray Wilkins, sufrió un ataque cardíaco y se encuentra en estado crítico, indicó el centro médico donde está ingresado.

El Hospital St George de la capital británica escribió también en la referida red social que "su familia ha pedido privacidad en este momento".

La señora de Wilkins fue notificada que su esposo sufrió un paro cardíaco y tuvo que someterse a un coma inducido.

El exfutbolista de 61 años fue convocado para 84 partidos de la selección de Inglaterra entre 1976 y 1986. Jugó más de 150 veces por el Chelsea, Manchester United y Queen's Park Rangers (QPR), con etapas más cortas en el extranjero para el AC Milan y el Paris Saint-Germain.

En su fase como entrenador, dirigió al QPR, Fulham y a la selección de Jordania, además de ser asistente técnico del entrenador por dos temporadas en el Chelsea.



Radio Habana Cuba